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Der Bürgermeister  Weiterstadt, 21. September 2021 
  
 
 
 

Vorlage an  

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am  

 
 
 
Klimaschutzkonzept; Anfrage der ALW-GRÜNE-Fraktion; 
Beantwortung der Anfrage vom 21.09.2021 
 
 
 
Die Anfrage der ALW-GRÜNE-Fraktion vom 21. September 2021 wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Warum werden die Aktivitäten von Weiterstadt nicht gut einsehbar für alle Bürger und 
Bürgerinnen im integrierten Klimaschutzkonzept dargestellt? 
 
Das Integrierte Klimaschutzkonzept wurde in den Jahren 2015 – 2017 von dem Büro 
“Infrastruktur und Umwelt“ für den Landkreis und seine Kommunen erarbeitet. Zu diesem 
Zeitpunkt gab es bei der Stadt Weiterstadt noch keine Stelle im Bereich Klimaschutz. Diese 
wurde erst im Haushalt 2019 eingeplant und im Jahr 2020 besetzt. Deshalb wurden von 
Seiten der Stadt Weiterstadt bei der Erstellung des Integrierten Klimaschutzkonzepts keine 
eigenen Daten weitergegeben. Der relevante Maßnahmenkatalog wird allerdings seit 2020 
sukzessive umgesetzt, was auch in der Beantwortung der Anfrage 11/0089 umfassend 
erläutert wurde. 
 
2. Wie sieht die MWh/a Leistung der Photovoltaik Dachfläche und Freiflächen der Jahre 
2015, 2016, 2017, 2018, 2019 und 2020 aus? Wir bitten um eine detaillierte Aufstellung pro 
Jahr. 
 
Die Leistungen und die Erträge der PV-Anlagen werden jährlich im Wirtschaftsplan der 
Stadtwerke aufgeführt. (siehe Anlage: Auszug aus dem Wirtschaftsplan 2021) 
 
3. Wann wird die geplante AG Klimaschutz etabliert? (siehe Dokument 11/0089/1) 
 
Eine verwaltungsinterne AG soll noch in diesem Jahr zum ersten Mal tagen. Dabei geht es in 
erster Linie um eine strukturierte Abarbeitung der Maßnahmen aus dem Integrierten 
Klimaschutzkonzept. 
 
4. Wann wird das kommunale Energiemanagement etabliert? (siehe Dokument 11/0089/1) 
 
Es gibt bereits einen Arbeitskreis zusammen mit dem Landkreis Darmstadt-Dieburg und 
weiteren Kommunen aus dem Landkreis. Dabei geht es in einem ersten Schritt darum ein 
geeignetes Energiemanagement-System zu finden. Hierfür wurden bereits Gespräche mit 
unterschiedlichen Anbietern geführt. Die Stadtverordnetenversammlung wird rechtzeitig über 
die weiteren Schritte informiert.  
 
 
 
 
Ralf Möller 
Bürgermeister 
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